

# GLADBECK

[www.waz.de/gladbeck](http://www.waz.de/gladbeck)

17.09.20



Stic  
set  
Be



FOTO: ERICH-FRIED-HAUPTSCHULE

## Top-Technik hält Einzug

Gleich drei neue 3D-Drucker hat die Erich-Fried-Hauptschule an der Straße Kortenkamp zu Beginn des neuen Schuljahres in Betrieb genommen. Schülerinnen und Schüler der höheren Jahrgänge können damit Gegenstände, die sie am Computer entwickelt haben, als fertige Werkstücke herstellen. Möglich gemacht hat das der Verein „Ingenieure+Informatiker=Zukunft Gladbeck“. Im Bild dessen Senior-Experte Walter Hüßhoff (re.) mit Schüler Pascal und Lehrer Markus Stempel.